



12 Pièces

350 m²

Réf. 7410502

7 850 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa d'exception pieds dans l'eau au Rayol-Canadel de 350 m2 sur un magnifique terrain paysager de 3640 m2 avec accès privé à la mer. Bien extrêmement rare au cœur des propriétés historiques du Canadel. Profitez des différentes terrasses et de leurs vues exceptionnelles sur la mer Méditerranée, l'île du Levant et l'île de Port-Cros. Émerveillement et sérénité assurés. Profitez des 6 chambres soit douze couchages afin de passer des vacances de rêve en famille. La villa est élevée sur deux niveaux avec sous-sol, composée de : Au rez-de-chaussée : un hall d'entrée, un vaste séjour salon/salle à ...

Exceptional waterfront villa in Rayol-Canadel of 350 m2 on magnificent landscaped grounds of 3640 m2 with private access to the sea. Extremely rare property in the heart of the historic properties of Canadel. Enjoy the various terraces and their exceptional views of the Mediterranean Sea, Levant Island and Port-Cros Island. Wonder and serenity guaranteed. Take advantage of the 6 bedrooms, i.e. twelve beds, to spend a dream vacation with the family. The villa is raised on two levels with basement, composed of: On the ground floor, an entrance hall, a large living room/dining room with fireplace of ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

